

Sitzung 2022-05-11

Protokoll	
keine	
Fachschaftssitzung	
Datum	11.05.2022
Zeit	18:00 - 20:28
Protokollant:in	Benjamin D.
Redebeiträge	<ul style="list-style-type: none">• Information Systems fehlt noch in der Abschlusssarbeitsliste<ul style="list-style-type: none">◦ Fabian D. anschreiben (Philipp M.)• Podiumsdiskussion sucht einen Prof (Philipp M.) Maggi, Luca• Pinnwand beim Bistro Athene (Philipp M.)• Studienleistung angemeldung vergessen daher keine Zulassung (Philipp M.) Sabrin (bis 18:45), Maggi, Jannik F, Philipp M., Luca, Nico, Philipp H., Manu (bis 19:19), Bradham (bis 19:19), Dilara, Jonathan M., Sebastian, Benedikt
Anwesende	Heiko (19:08), Tim P. (bis 19:53), Jenny (bis 19:52), Jonas (bis 19:51), Benjamin D.

Mitteilungen

Anwesende online:

- Es wurde mit den Hausmeistern geklärt, dass die Lernräume geöffnet werden
 - Jedoch fehlt noch der Zugang in den Lernraum aus dem C210
- Es wird noch eine WiSe-Ophasenleitung gesucht
 - Alte Leitung macht nächste Sitzung ein Ablöse TOP
- O-Fahrt Leitung soll sich bitte um ihre Materialien kümmern, dass diese eingelagert werden
- Kontakt zwischen Frauen in der Informatik ist schwer, durch die niedrige Frauenquote (Philipp M.)
- Es sind nach wie vor alte Fachschaftskleidungsstücke in D120

Termine

12.05.2022 10:00 50-Jahrfeier Informatik

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

LuSt

- Ausgiebige Studiengangsentwicklungsarbeit
 - Neuerarbeitung der Bachelor und Master Studiengänge
 - Master IT-Sicherheit wird in eine eigene Taskforce geschoben und dafür werden Fachschaftler*innen gesucht bis zum 31.5. (Jonas H.)
 - Fachbereich hat Backupmasken bestellt, wenn eine kaputt gehen sollte
 - Masken sollen in D120 und Poststelle hinterlegt werden
 - Trifft auf Zustimmung, Jonas gibt das weiter
 - APB wurden überarbeitet
 - Studiengang LAG muss an allen Änderungen des Lehrerschutzes angepasst werden --> Das heißt Hessisches Lehrerbildungsgesetz (VG Jannis)
 - Bonussystem konnte bis jetzt als diskrete Schritte und lineare Interpoliert umgesetzt werden
 - Es wurde entschieden dass dem FBR empfohlen wird dass als einzige Regelung ein linear interpolierter Bonus zu nehmen
 - Mailing-Listen um Studies zu erreichen
 - Gewünscht war ein Massenmailer vom HRZ, aber das HRZ würde uns nur ein Opt-In Verfahren zur Verfügung stellen
 - TuCaN-System-Nachrichten sind auch keine Möglichkeit
 - Einzige Möglichkeit ist die Bewerbung einer Liste
-

Aufgaben

TOPs

LAN-Party (Jonathan)

- Eine neue Hochschulgruppe möchte das veranstalten und bittet um Hilfe sowie Materialien
- Unterstützung für Buchung von Räumen ist möglich
- Philipp Macher würde mithelfen

Party Ophase WiSe2022 (Jannik F)

- An Sibim buchen für die Party
- Event wird angemeldet, Security, Jugendschutz wird sich drum gekümmert vom An Sibim
- Es soll auf der Party Wasser verteilt werden um Durst und Kater entgegenzuwirken
- Getränkekarte wird vom An Sibim gestellt
- ca. 500 Menschen Kapazität
- Es wird sich um Sponsoring und Werbung gekümmert

- Fotos werden gemacht und es wird sich auf dem Ticket rechtlich abgesichert
- Absprache mit anderen Fachschaften um Überschneidung von Terminen vorzubeugen
- Ticketpreis geht an Orga, Getränkeverkauf geht an An Sibim
- Die Frage der Vorfinanzierung und Haftung sind noch ungeklärt
 - Es wird vorgeschlagen es über den Fachschaftsverein abzuwickeln
 - Die Orga wird sich mit dem Vereinsvorstand in Verbindung gesetzt
- Vorschlag die vorherigen Digital-Ersties einzuladen, jedoch ist dies durch begrenzte Kapazitäten nicht möglich
- Wegen Corona solle man flexibel bleiben um auf evtl Veränderungen reagieren zu können
 - Weitere Einzelheiten werden besprochen wenn es absehbar ist

Sommerfest Off-Campus (Luca)

- Es soll groß geplant werden, jedoch ist der Ort noch unklar
- Viele Programm Punkte geplant
- Ideen wie um Piloty rum etc werden weitergegeben
- Große Location weiter weg vom

Getränke Policy bei FS-Arbeit (Maggi)

- Ungeschriebene Regel: Bei Fachschaftsarbeit gibt es Wasser gratis
- Regel ist nach eigenem Ermessen
- Frage auf erweiterung auf andere Getränke (Limo etc.)
- Es wird sich auf Wasser beschränkt, da es kosten spart.

Anschaffung Grill (Luca)

- Schwenkgrill wurde entsorgt
- Zur Zeit Leihen wir uns Grills von z.b. der Konaktiva
- Beim Dekanat anfragen ob sie sich einen Anschaffen wollen (Luca)

Sonstiges

Schließrechte Sommerfest Orga

Beschluss		
<i>Wollen wir Schließrechte für Jannik F vergeben?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	1

Beschluss		
<i>Wollen wir Schließrechte für Luca L vergeben?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	1

Revision #4

Created 11 May 2022 18:28:18 by skriptwesen

Updated 12 May 2022 00:28:40 by Heiko Carrasco